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DESCULPAS – I
O Ministério Publico Federal

apresentou ação civil pública, no
último dia 24, contra a União pelo
uso político em favor do ex-presi-
dente Jair Bolsonaro (PL) da fes-
tividade oficial do Dia da Indepen-
dência promovida pelo Ministério
da Defesa na praia de Copacaba-
na, zona sul do Rio de Janeiro.

Direitos da Pessoa com Defi-
ciência e o Programa Habilitação e
Reabilitação serão abordados no
encontro do Espaço PIPA em par-
ceria com a Secretaria Municipal
de Assistência e Desenvolvimento
Social (Smads), Defensoria Públi-
ca do Estado de São Paulo, or-
ganizações da sociedade civil e
Escola do Legislativo. O evento
que acontece hoje, 28, às 14h,
na Câmara Municipal, e abre a
programação anual de ações vol-
tadas às pessoas com deficiência.

A abertura contará com apre-
sentação do Programa de Habili-
tação e Reabilitação (PHR) para
pessoas com deficiência e suas fa-
mílias e dos serviços da Smads, re-
alizados em parceria com diversas
entidades locais. A palestra abor-
dará questões relacionadas ao di-
reito à saúde, educação, trabalho,
igualdade, autonomia e inclusão
social das pessoas com deficiência
e seus familiares. Ela será minis-
trada pela defensora pública e co-
ordenadora da Unidade Piracicaba
Carolina Romani Brancalion e pelo
defensor público e coordenador do
Núcleo da Pessoa com Deficiência
Rodrigo Gruppi Carlos da Costa.

Direito da pessoa
com deficiência é
tema de encontro
na Câmara

DESCULPAS - II
Conforme reportagem da

Folha de S. Paulo, na ação, a
Procuradoria pede que, em caso
de condenação, a União seja
obrigada a realizar uma “ceri-
mônia pública de pedido de des-
culpas” com participação das
Forças Armadas como meio de
reparação aos danos causados.
Ainda conforme a matéria, o
MPF pede que haja declaração do
presidente da República e dos co-
mandantes das Forças Armadas.

DESCULPAS – III
A defesa ficará a cargo da

AGU (Advocacia Geral da
União) do governo Lula. O MPF
pede ainda que a União identifi-
que os responsáveis pelo desvio
do evento e abra procedimentos
disciplinares caso necessário.Edição: 8 páginas

Audiência pública analisa
metas fiscais do município
Evento para demonstração do cumprimento orçamentário de 2022 terá início às 14h, no plenário da Câmara

A demonstração e avaliação
do cumprimento das metas fis-
cais do terceiro quadrimestre do
exercício financeiro de 2022 será
tema de audiência pública que
acontece hoje à tarde, 28, a par-
tir das 14h, no plenário da Câ-
mara Municipal de Piracicaba.

Convocada por meio do reque-
rimento 64/2024, da Comissão de
Finanças e Orçamento do Legisla-
tivo — presidida pelo vereador An-
dré Bandeira (PSDB) e que tem
como relator e membro, respecti-
vamente, os vereadores Gilmar

Rotta (PP) e Paulo Campos (Pode-
mos) – a audiência atende a Lei
Complementar Federal 101/2000
(Lei de Responsabilidade Fiscal) e
a Lei Orgânica do Município, e busca
dar transparência às receitas e des-
pesas arrecadadas e empregadas no
período, além de traçar projeções
para os quadrimestres seguintes.

Estão convocados a secretá-
ria municipal de Finanças, Telma
Trimer de Oliveira Pereira, o pro-
curador-geral do município, Gui-
lherme Mônaco de Mello, além
dos titulares das secretarias de

Governo, de Ação Cultural, de
Educação, de Saúde, de Infraes-
trutura e Meio Ambiente, de
Obras e Zeladoria, de Esportes,
Lazer e Atividades Motoras, de
Assistência e Desenvolvimento
Social, de Desenvolvimento Eco-
nômico, Trabalho e Turismo, e de
Habitação e Gestão Territorial.

Também estão convocados o
presidente do Semae (Serviço
Municipal de Água e Esgoto), o
diretor-executivo da Fumep
(Fundação Municipal de Ensino
de Piracicaba) e o presidente do

Ipasp (Instituto de Previdência e
Assistência Social dos Funcioná-
rios Municipais de Piracicaba.

A audiência é aberta ao pú-
blico, que pode acompanhar pre-
sencialmente no Plenário “Fran-
cisco Antônio Coelho”, no andar
térreo do prédio principal da Câ-
mara (rua Alferes José Caetano,
834, Centro). O evento será
transmitido, ao vivo, pela TV
Câmara (canais 11.3 no sinal aber-
to digital, 4 da Net/Claro e 9 da
Vivo) e pelo Youtube e Facebook
do Legislativo piracicabano.

Caixa passa a emitir boletos
de moradia popular da cidade

Divulgação

Boletos referentes às mensalidades das habitações passam a ser
emitidos pela Caixa Econômica Federal, em nome do Fumhis

A partir de março, os mutuá-
rios das casas dos empreendimen-
tos habitacionais de Piracicaba
desenvolvidos por meio da extinta
Emdhap (Empresa Municipal de
Desenvolvimento Habitacional de
Piracicaba) receberão os boletos
referentes às mensalidades de suas
habitações emitidos pelo banco Cai-
xa Econômica Federal e em nome
do Fumhis (Fundo Municipal de
Habitação de Interesse Social).

Segundo Jorge Henrique da
Silva, coordenador do Daphab (De-
partamento de Análise e Planeja-
mento Habitacional), da Semuhget
(Secretaria Municipal de Habitação
e Gestão Territorial), não há alte-
rações nos valores para pagamen-
tos, apenas na instituição financei-
ra que emite os boletos. Antes, a
emissão era feita por outra empre-
sa bancária e em nome da Emdhap,
que foi extinta na atual adminis-

tração, com a criação da Semuhget.
Para mais informações, o se-

tor comercial do Daphab da Se-
muhget está situado na avenida
Cristóvão Colombo, 1.900, no bair-
ro Algodoal. Os telefones para con-
tato são (19) 3412-2206 e 3412-2256.

Davi NegriDivulgação

EM AMERICANA
O encontro organizado pela
deputada Professora Bebel
(PT) aconteceu sexta (24) na

Câmara Municipal de America-
na e reuniu procuradoras de
diversas regiões do Estado. A5

COPLACAMPO
Presidente da Câmara de
P i rac icaba ,  o  ve reador
Wagner de Oliveira (Cida-
dania), o Wagnão, desta-
cou a pujança da cidade no
setor agro durante discur-

so na abertura da 9ª edição
do Coplacampo, evento de
negóc ios  rea l i zado  pe la
Coplacana (Cooperativa dos
Plantadores de Cana do Es-
tado de São Paulo). A3
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A fraternidade diante da fome
'Dai-lhes vós'Dai-lhes vós'Dai-lhes vós'Dai-lhes vós'Dai-lhes vós
mesmosmesmosmesmosmesmosmesmos
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(Mt 14,16)(Mt 14,16)(Mt 14,16)(Mt 14,16)(Mt 14,16)

Adelino Francisco
de Oliveira

ACampanha da
Fraternidade
 desse ano de

2023, motivada pela
Conferência Nacional
dos Bispos do Brasil
(CNBB), traz como
tema "Fraternidade e
Fome', e como lema 'Dai-lhes vós
mesmos de comer" (Mt 14,16).
Reconhecendo a urgência do
problema social da fome, essa é
a terceira vez que a Campanha
da Fraternidade coloca o desa-
fio do enfrentamento à fome
como tema central para a ora-
ção, reflexão e ação dos Católi-
cos, bem como da sociedade em
geral, no tempo da Quaresma e
ao longo de todo o ano litúrgico.

 O texto base da Campanha
da Fraternidade apresenta da-
dos e informações preocupantes
e gravíssimas, que situam a fome
como um dos problemas mais ur-
gentes que afligem a população
em situação de maior vulnerabi-
lidade social no Brasil. Com co-
ragem profética, a Campanha da
Fraternidade faz a denúncia de
que a fome é um drama perver-
so que assola o cotidiano de mi-

lhões de brasileiros.
Ultrapassando a di-
mensão da denúncia, a
CF-2023 também apon-
ta saídas, a partir da
cultura da solidarieda-
de e da implementa-
ção de políticas públi-
cas comprometidas
com a construção de
uma sociedade justa,

ética e profundamente solidária.
Trinta e três milhões de brasi-

leiros passam fome! Esse é o tama-
nho da tragédia social que se tor-
nou a marca de uma triste e per-
versa realidade nacional. A fome é
uma violência brutal que se levan-
ta contra a dignidade da vida., que
é dom de Deus. Com fome não há
possibilidade alguma de que a vida
se desenvolva, que as potencialida-
des humanas floresçam. É insupor-
tável e desumanizadora a dor cau-
sada pela fome. É simplesmente ina-
ceitável que alguém passe fome.
Diante da fome de trinta e três mi-
lhões de pessoas a sociedade tem
urgência em se mobilizar. A fome
precisa ser saciada hoje! Comba-
tê-la é, sem dúvida, o problema
mais urgente e central que a socie-
dade brasileira precisa enfrentar
agora, destaca a Campanha da
Fraternidade em seu texto base.

No Brasil a fome e a insegu-
rança alimentar tendem a ser in-
visibilizadas. As pessoas passam
fome diariamente e cerca de cem
milhões vivem sem saber se conse-
guirão comer uma única vez ao
longo do dia. Mas essa multidão
de famintos, que alcança a casa
milhões de brasileiros, não ocupa
os noticiários. A fome então é es-
condida, silenciada, invisibilizada,
como se não existisse, como se não
fosse o grande flagelo da socieda-
de, decorrente diretamente da po-
lítica econômica neoliberal, que só
privilegia os interesses do merca-
do, deixando a população literal-
mente abandonada, vivendo em
situação de extrema e perversa
vulnerabilidade. A fome é conse-
quência de uma política da morte.

Sob a inspiração do Evange-
lho narrado pela Comunidade de
Mateus, reportando à cena do Ser-
mão da Montanha e do evento da
multiplicação dos pães, a Campa-
nha da Fraternidade propõe e
anuncia o caminho da comunhão,
da partilha e da solidariedade

como estratégias para se suplan-
tar a lógica do pecado social da
indiferença e da brutal injustiça
de se relegar tantas pessoas à
indigência, abandonadas para
morrer de fome. Jesus convoca e
ordena aos seus discípulos a da-
rem, eles mesmos, alimento à
multidão faminta. Quem tem
fome não pode ser dispersado e
abandonado. A fome precisa ser
saciada na hora. Essa é a res-
ponsabilidade de toda discípu-
lo de Jesus. Essa é a responsa-
bilidade de toda a sociedade.
Na ação de Jesus, multiplican-
do e partilhando pães e peixes,
a saída para a fome encontra-
se em uma outra economia,
aquela que divide os bens pro-
duzidos, rompendo com a lógi-
ca da indiferença e da acumu-
lação privada. Fundamental que
a CF-2023 encontre eco nas di-
versas comunidades cristãs, cri-
ando um movimento de solidari-
edade e de formação cidadã.

———
Adelino Francisco de Oli-
veira, professor no Insti-
tuto Federal, campus Pi-
racicaba, Doutor em Fi-
losofia e Mestre em Ciên-
cias da Religião; adelino.
oliveira@ifsp.edu.br

O programa Meu Futuro
Emprego feito para você

Cris Batochio

Pode parecer sim-
ples, mas a ansi-
edade acerca do

futuro emprego é sem-
pre um desafio para os
candidatos, seja para
procurar o 1º emprego
ou mesmo retornar ao
mercado de trabalho.

Os principais receios aponta-
dos pelos candidatos são: como
me comportar em entrevistas e di-
nâmicas de grupo?; o que é bem-
visto ou mal visto?; como elabo-
rar um bom e atrativo currículo e
por onde começar para procurar
um trabalho? entre outros...

Por mais que tenhamos à
disposição uma quantidade
enorme de materiais na inter-
net, ainda vemos muitas pes-
soas sem informações suficien-
tes para se sentirem minima-
mente seguras neste momento
tão importante de suas vidas.

E vale lembrar que essa ansi-
edade e as muitas dúvidas não
são prerrogativas da pouca idade
dos candidatos, pois muitos candi-
datos experientes relatam as mes-
mas preocupações e angústias.

Não é segredo para ninguém
que o mercado de trabalho está
cada vez mais exigente e compe-
titivo. Empresas cada vez mais
sofisticadas, com métodos de
trabalho muito modernos e avan-
çados estão em busca do candi-
dato quase perfeito, afinal o tem-
po normalmente urge. Recruta-
dores experientes, especialistas
nas mais diversas técnicas de
seleção, têm desafiado candida-
tos a estarem cada vez melhores
preparados para a sabatina de
entrevistas e testes. Isso sem fa-
lar da aliada inicial dos recru-
tadores, a famosa inteligência
artificial, que tem desempenha-
do papel importante no blo-
queio inicial feito nas triagens
de currículos mal elaborados.

Já repetimos isso algumas
vezes em nossa gestão - e vale
citar novamente, não faltam va-
gas de emprego, faltam profissi-
onais qualificados. Sejam pelas
competências comportamentais -
as soft skills, seja pelas compe-
tências técnicas - as hard skills.

Conectados com esta realida-
de, no ano de 2022 criamos o pro-
grama Meu Futuro Emprego, na
Secretaria de Desenvolvimento
Econômico, Trabalho e Turismo
(Semdettur), um programa de
cinco encontros que tem a missão
de oferecer este suporte tão im-
portante aos que buscam a pri-
meira ou uma nova oportunida-
de no mercado de trabalho.

O programa foi su-
cesso na eletiva das es-
colas de Ensino Médio
da cidade. Alunos dos
1º, 2º e 3º graus de di-
versas escolas da cida-
de puderam participar
dos encontros, que
além de trazer conheci-
mento teórico sobre o
tema, ofereceu reflexões

sobre as soft skills mais desejadas
do mercado e participaram de si-
mulações de processos seletivos.

O programa também tem
ganhado espaço em várias ins-
tituições da cidade, que em
busca de suporte aos seus apoi-
ados e assistidos, tem nos pro-
curado para esta parceria.

A Semdettur oferece apostila
e certificado aos participantes e
garante que aqueles que partici-
pam do programa consigam sair
mais fortalecidos dos encontros.

Desta forma fazemos um
convite às escolas do município
para que levem o programa aos
seus alunos e a sociedade como
um todo, para que ampliem a per-
cepção sobre o futuro do traba-
lho, da mesma forma que solici-
tamos as empresas para que
chancelem os candidatos que
anotarem em seus currículos que
participaram desta iniciativa.

Importante destacar que o
programa Meu Futuro Empre-
go convida os participantes a se
prepararem além do trabalho,
pois o que vemos na prática é
que pessoas que são preparadas
e amparadas para a vida têm
ainda mais condições de se ade-
quar ao mercado profissional.

Um trabalho que começa em
casa, nas famílias, escolas, ins-
tituições, nas empresas e claro,
no serviço público. Independen-
temente de onde estamos hoje
ou onde estivemos, vale muito
pensar para onde vamos. E pen-
sando neste sentido, entende-
mos que a nossa missão esbarra
em muitas outras missões ao lon-
go da jornada. Vamos juntos?
Levando o programa Meu Futu-
ro Emprego para quem precisa.

———
Cris Batochio, asses-
sora de projetos espe-
c i a i s  e m  t r a b a l h o  e
renda da Semdettur
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Pedantismo cruel
José Renato Nalini

Incomoda-me, às ve-
zes, o tom ácido da
 crítica literária en-

dereçada a escritores
que ousam publicar,
às vezes custeando a
edição de suas obras.
Reconheço que há re-
gras inflexíveis do ver-
náculo castiço, com as quais não
se pode transigir. Mas o escre-
ver é algo personalíssimo. Alguns
caem ao gosto do leitor e se tor-
nam fenômenos de vendas. Ou-
tros não. Existem os herméticos,
os obscuros, os nebulosos, os
simplórios. Há um universo todo
à disposição de quem se propõe
escrever. Acredito que cada qual
oferece o seu melhor. Nunca vi
alguém afirmar: "Caprichei nes-
te mau livro! Quero castigar
quem se dispuser a lê-lo!".

Questão de gosto, de prefe-
rência e de estilo. Os primeiros
livros de Saramago, confesso,
causavam certo estranhamen-
to. Verbetes em sequência infin-
dável, sem ponto, sem vírgula,
sem pausa para respirar. E no
entanto, ele continuou a pro-
duzir e foi Nobel de Literatura.

O crítico é um profissional
que deveria incentivar o leitor e
o escritor. Estimulando a ambos.
Um a ler e a ler cada vez mais. O
outro, a prosseguir na escrita, até
disposto a atender aos conselhos
da crítica inteligente e não des-
trutiva. Mas há críticos que se
deleitam ao demolir as frágeis es-
truturas de quem arrostou a sel-
va trágica da literatura. Não
deixem palavra sobre palavra.
São inclementes. Sufocam qual-

quer gérmen de voca-
ção para a escrita.

Abusam do pe-
dantismo, que é a exi-
bição não pudenda de
sua erudição. Algo
que também acontece
nas palestras literári-
as, que segundo Má-
rio de Andrade, pre-
cisariam ser "coisa

leve, rápida, divertida, em que
as verdades passem sorrindo,
entre brincadeiras. O ouvinte
de conferências literárias é uma
espécie patológica que sofre de
idiotia de primeiro grau".

Já ouvi dizer que o crítico é
impiedoso com o autor, porque
gostaria ele de ser autor e não tem
coragem. Seu exibicionismo, sua
severidade excessiva, o rigor com
que avalia o trabalho alheio é
mero disfarce, porque desejaria
escrever de forma tal, que não
merecesse críticas como as suas.

Sobre esta categoria de crí-
ticos, se poderia afirmar: quem
sabe escreve; quem não sabe,
critica aquele que escreve.

———
José Renato Nalini, Dire-
tor-Geral da Uniregis-
tral, docente da Pós-gra-
duação da Uninove, Se-
cretário-Geral da Acade-
mia Paulista de Letras
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deles o engavetamento dos pedi-
dos de impeachment. Por justiça,
temos de lembrar que essa práti-
ca não foi inventada pelos atuais
presidentes, Arthur Lyra, da Câ-
mara e Rodrigo Pacheco, do Se-
nado. pois já ocorre desde a rede-
mocratização do País, em 1985. O
presidente José Sarney sofreu
uma tentativa de afastamento,
mas seus sucessores tiveram os
pedidos como instrumento de
desgaste político usados por seus
adversários. Fernando Collor so-
freu 29 pedidos, Itamar Franco
um, Fernando Henrique Cardoso
24, Lula 37, Dilma Rousseff 68,
Michel Temer 31 e Jair Bolsonaro
153. Os únicos que se concretiza-
ram foram o de Collor, em 1992 e
o de Dilma em 2016. O resto não
passou de pressão política confor-
tavelmente coadjuvada pelos su-
cessivos presidentes da Câmara,
que engavetaram os requerimen-
tos. Em novembreo passado, ha-
via no Senado, 36 pedidos de im-
peachment de dez dos 11 minis-
tros do Supremo Tribunal Fede-
ral, todos também não tramita-
dos pelo presidente da Casa.

Ao colocar debaixo do tapede
os pedidos do afastamento do pre-
sidente e dos ministros, os dirigen-
tes da Câmara e do Senado des-
cumprem o artigo 19 da lei nº
1079/50 (Lei do impeachment),

Dirceu Cardoso Gonçalves

ANação aguarda, ansiosa,
que o novo Congresso Na-
 cional - integrado por 202

novos deputados federais e 27 se-
nadores eleitos em 2 de outubro -
mostre a sua cara. Assuma na in-
tegralidade os seus direitos e de-
veres e possa restabelecer o equilí-
brio entre os poderes da Repúbli-
ca. De perfil mais conservador que
o anterior, esse conjunto de par-
lamentares é a esperança de - ape-
sar da presença dos sobreviven-
tes da legislatura passada - seja
mais legalista e não ceda mais às
invasões de prerrogativas que o
Legislativo tem sofrido, determi-
nantes do seu enfraquecimento.
Que zele pelo respeito ao manda-
mento do artigo 2º da Constitui-
ção, onde estão definidos Legis-
lativo, Executivo e Judiciário
como poderes "independente e
harmônicos entre si". Não conti-
nuem aceitando pateticamente or-
dens indevidas como a de insta-
lação de CPI, a perseguição e e até
a prisão de parlamentares.

Mesmo os presidentes - do
Senado e da Câmara - sendo os
mesmos do biênio passado - é de
se esperar que o conjunto do ple-
nário, que é soberano, os impeça
de continuar praticando vícios
nocivos à instituição, o principal
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A hora e a vez dos senadores e deputados

que determina a leitura do pedido
na sessão seguinte à sua entrada
na casa legislativa e a sua entrega
a uma comissão especial onde deve
tramitar. Se isso tivesse ocorrido,
os acusados teriam tido oportuni-
dade de se defender,   os oposicio-
nistas e descontentes não desco-
bririam nesse instituto o instru-
mento de desgaste do acusado e,
ainda, sobraria rescaldo jurídico
para os denunciantes respondes-
sem por denunciação caluniosa
quando não comprovassem suas
afirmações.. No caso dos minis-
tros do Judiciário, se tivessem de
se explicar ao poder revisor (que
é o Senado, dotado da competên-
cia legal para questionar), certa-
mente não  teriam tomado atitu-
des além de suas prerrogativas.

Quando defendemos o cum-
primento da Lei do Impeachment,
não queremos que essa prática se
banalize ou que um grande núme-
ro de autoridades seja punidol. A
idéia é que os parlamentares cum-
pram seus deveres e exerçam o
peso do Poder Legislativo, obten-
do o necessário equilíbrio entre os

poderes. Todos - Legislativo,
Executivo e Judiciário - têm de
ser fortes, mas agirem dentro de
suas atribuições e respeitar as
dos demais pois, pelo contrário,
o País vai mal e a democracia não
passa de uma obra de ficção.

Pensamos que a primeira
grande ação do novo Congresso,
que começa efetivamente os seus
trabalhos na próxima semana,
será a aprovação e montagem da
CPI (Comissão Parlamentar de
Inquérito) para apurar os aconte-
cimentos de 8 de janeiro. Não po-
demos ficar só nas investigações
até agora deflagradas. É preciso
apurar a questão como um todo e
punir exemplarmente os que te-
nham culpa ou dolo, independen-
te de suas vinculações políticas ou
da ideologia que carregam e, ain-
da, apurar responsabilidades de
todos os que tinham o dever de
conter a escalada de destruição e
não o fizeram. O que extrapolou o
embate político,  tem de ser apu-
rado criminalmente.  Sem isso,
continuaremos sem um porto se-
guro e o futuro será incerto.

———
Tenente Dirceu Cardoso
Gonçalves, dirigente da
Aspomil (Associação de
Assist. Social dos Policiais
Militares de São Paulo) -
aspomilpm@terra.com.br

uma espécie de leguminosa, não
nativa e que ocupa praticamente
sozinha toda a beira do rio.

Não vemos outra planta, a
não ser essa mesma leguminosa,
causando uma monotonia no
olhar, completamente diferente da
exuberância da mata atlântica, que
é característica na nossa região.

Mas não é só isso. Além do
fato de não ter plantas nativas,
podemos notar algo ainda mais
grave. Não há sons no meio des-
sas árvores. "Sons?", surpreen-
derão alguns. Sim, sons!

Quem passa pelas margens
do rio não escuta nenhum som
de pássaros ali. Não há nada.
É um deserto verde, onde ape-
nas há esses arbustos, sem
qualquer outra vida em torno.

E mais, a presença dessa plan-
ta nas proximidades do salto tirou
a possibilidade de assistir e aplau-

Giuliano Pereira D'Abronzo

Muitos estranharão esse
termo, deserto verde,
mas a ideia é essa, trazer

questionamentos. Pois questi-
onar de forma clara é o cami-
nho para compreensão melhor
do que acontece ao nosso redor.

Com o termo deserto ver-
de, quero trazer um ponto de
análise e reflexão com algo que
acontece na nossa cidade.

Sob a premissa de preser-
vação do meio ambiente, o que
vemos nas margens do rio não
é a recuperação da mata cili-
ar, mas um deserto verde.

Vamos aos fatos. Converse-
mos com engenheiros florestais
ou pessoas que entendem da flo-
ra da mata atlântica, e recebere-
mos a notícia de que nas mar-
gens do nosso rio o que vemos é

Quem passaQuem passaQuem passaQuem passaQuem passa
pelas margenspelas margenspelas margenspelas margenspelas margens
do rio não escutado rio não escutado rio não escutado rio não escutado rio não escuta
nenhum somnenhum somnenhum somnenhum somnenhum som
de pássarosde pássarosde pássarosde pássarosde pássaros

Deserto Verde

dir a um dos mais belos cartões-
postais da cidade, o salto do rio Pi-
racicaba. Basta ir à beira do rio nas
proximidades do salto e não se vê
nada, apenas essa monotonia ver-
de, esse deserto verde. Não é possí-
vel admirar o salto, está encoberto.

Ora, com poucos argumen-
tos, já questionamos a política
de preservação ambiental em
nossa cidade. Se é que existe al-
guma política nesse sentido.

A falta de um planejamento
sério de recuperação e preserva-
ção ambiental cria a falsa noção
de que existe preservação do meio
ambiente, quando na verdade é o

contrário. Não há planejamento de
substituição dessa planta, que está
se tornando uma praga, por plan-
tas nativas, plantas estas que atrai-
riam pássaros, incluindo tucanos.
A falta de um planejamento está
tirando o acesso a um dos maio-
res cartões-postais da cidade. A
falta de planejamento faz com que
nosso rio esteja cercado por um
deserto verde, sem pássaros, sem
os sons que eles trazem, sem as
frutas que os alimentam, enfim,
um deserto, um nada, sem vida.

Assim, o deserto verde está
presente em Piracicaba, empo-
brecendo nossa flora, espan-
tando nossa fauna e tirando de
nós o nosso cartão-postal.

É assim que queremos Pi-
racicaba?

———
Giuliano Pereira D'Abron-
zo, funcionário público

ASSINE E ANUNCIE: 2105-8555



LIÇÃO&FUTURO
Impossível esquecer a tra-

gédia no litoral paulista. Im-
possível? Na verdade, não é
bem assim. Afinal, as catástro-
fes se repetem. Todos os anos.
As autoridades fazem seus dis-
cursos, prometem providênci-
as que nunca cumprem, embo-
ra desta feita o governo pau-
lista se mostre disposto a en-
frentar a situação. Será? Mas,
também o povo esquece. Pro-
vavelmente não as vítimas, mas
aqueles que de longe assistem.
Realmente não aprenderem a
lição. Os maus políticos/auto-

ridades existem graças a falta
de seriedade e responsabilida-
de quando do voto. E, caso al-
guém ouse dizer que o brasi-
leiro não sabe votar, a polêmi-
ca (ou encrenca) se instala.

PONTO FINAL
Sérgio Moro, agora Senador

da República, conseguiu as 27
assinaturas necessárias para de-
sarquivar a lei que trata da pri-
são após condenação em segun-
da instância. Porém, poucos acre-
ditam no sucesso do ex-juiz fe-
deral. Afinal, o Brasil consagrou
(ou legitimou) a impunidade.

VACA LOUCA
Diante da confirmação de

um caso de Encefalopatia Espon-
giforme Bovina (mal da "vaca
louca") em um animal macho de
9 anos em uma pequena propri-
edade no município de Marabá
(PA), o Ministério da Agricul-
tura e Pecuária (Mapa) vem
adotando todas as providênci-
as governamentais para o mer-
cado de carnes brasileiras. Foi
feito o comunicado à Organiza-
ção Mundial de Saúde Animal
(OMSA) e as amostras foram
enviadas para o laboratório re-
ferência da instituição em Al-
berta, no Canadá, que poderá
confirmar se o caso é atípico.

EMBAIXADOR
O ministro da Agricultura e

Pecuária, Carlos Fávaro, recebeu
o embaixador da China no Bra-
sil, Zhu Qingqiao, em reunião
realizada para prestar todos os
esclarecimentos sobre o trabalho
que está sendo desenvolvido pelo
governo brasileiro para monito-
ramento do caso de Encefalopa-
tia Espongiforme Bovina (EEB)
confirmado em um animal no
município de Marabá (PA).

CONAB
O deputado Zé Silva (SD-

MG), coordenador da Comissão
de Agricultura Familiar da
Frente Parlamentar da Agrope-
cuária (FPA), apresentou à Pre-
sidência da República uma re-
quisição de desvinculação da
Companhia Nacional de Abas-
tecimento (Conab) dos órgãos
do governo federal e a sua trans-
formação em Agência de Inteli-
gência do Agro Brasileiro. Se-
gundo o parlamentar, a Conab
cumpre papel social fundamen-
tal, especialmente no suprimen-
to de alimentos aos segmentos
mais carentes da população.

MILHO
Denominada como "safri-

nha", a Segunda Safra de milho
no Brasil vem deixando o dimi-
nutivo de lado e se prepara para
bater o seu recorde de produção,
ultrapassando as 120 milhões de
toneladas - número que ainda
depende do desempenho da Se-
gunda Safra, mas que corres-
pondente a 72% da produção
nacional. O dado foi apresenta-
do na abertura da sétima tem-
porada do projeto Mais Milho,
que reuniu especialistas e autori-
dades do agronegócio brasileiro.

BOAS CONDIÇÕES
Segundo o monitoramento

dos cultivos de verão realizado
pela Companhia Nacional de
Abastecimento (Conab), as la-
vouras se encontram em boas
condições de desenvolvimento
na safra 2022/2023, com exce-
ção do Rio Grande do Sul, parte
da Bahia e de Minas Gerais. Ain-
da de acordo com o estudo, a sa-

fra atual está evoluindo de for-
ma similar ou acima da média nos
principais estados produtores do
país, o que indica um bom poten-
cial produtivo das lavouras de
soja e milho primeira safra.

CLIMA
A produção de feijão no Bra-

sil terá de crescer em torno de
44% - aproximadamente 1,5 mi-
lhão de toneladas a mais do que é
produzido hoje - por volta do ano
2050, para atender à demanda
pelo produto. Esse incremento
deverá ocorrer em um cenário
adverso para as lavouras, do pon-
to de vista do clima, levando em
conta dados estipulados a par-
tir do Painel Intergovernamental
de Mudanças Climáticas (IPCC)
das Nações Unidas (ONU).

ENTREVISTA
O secretário Antonio Jun-

queira foi o entrevistado da se-
gunda edição do Jornal da Ma-
nhã, da TV Jovem Pan News.
Entre os temas abordados desta-
que para regularização ambien-
tal e invasões de terras ocorridas
na região de Presidente Pruden-
te na última semana. O secretá-
rio citou a lei que institui o Pro-
grama Estadual de Regularização
de Terras, que autoriza o Gover-
no do Estado a celebrar acordos
administrativos ou judiciais para
a regularização fundiária em ter-
ras públicas devolutas, conhe-
cida como Lei da Paz, que foi
sancionada em julho de 2022.

FAPESP
O cotidiano da quarentena

iniciada em 2020, com a che-
gada da COVID-19, é tema da
exposição "Retratos do Confi-
namento", em cartaz na Biblio-
teca Comunitária da Universi-
dade Federal de São Carlos
(BCo-UFSCar) até 3 de março.
A mostra reúne fotografias que
formam uma narrativa a res-
peito dos pensamentos, emo-
ções e desejos presentes na vida
das pessoas. Como fruto de
uma construção coletiva entre
membros da comunidade UFS-
Car e colaboradores externos,
brasileiros e estrangeiros.

PALESTRA
Biólogo do Instituto de Zoo-

tecnia (IZ-Apta), da Secretaria de
Agricultura e Abastecimento do
Estado de SP, Dr. Rodrigo Gigli-
oti, ministrou palestra no
GHTM- Global Heealth £ Tropi-
cal Medicine no Instituto de Hi-
giene e Medicina Tropical da
Universidade Nova de Lisboa,
Portugal. O tema da palestra
"Análise transcritómica da re-
sistência e/ou suscetibilidade de
bovinos de corte de diferentes
grupos genéticos á infecção por
Babesia bovis" apresentou da-
dos do seu projeto de pesquisa
financiado pela FAPESP. (Com
informações de assessorias)

Email: mauricio.picazo.galhardo@hotmail.com
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Médicos Residentes se formam em
programa parceiro com município
Formação exige que o médico residente viva intensamente o cotidiano da especialidade escolhida

Nesta terça-feira, 28, dois
médicos que atuam na Santa
Casa de Piracicaba, por intermé-
dio do Programa de Residência
Médica, da Secretaria Municipal
de Saúde, vão receber o certifi-
cado de conclusão do processo
de especialização, às 19h, no Tea-
tro Municipal Erotides de Campos,
no Parque do Engenho Central.

Do total de 37 formandos,
Danilo Jonas Silva Friaça, que se
especializou em cirurgia geral;
Jessika da Silva Marineli, em clí-
nica médica; e Rafael Lage Cere-
da, em urologia; estagiaram tam-
bém na Santa Casa. Eles tiveram
como preceptores os médicos Alex
Gonçalves, Ciro Falconi e Rafael
Tineli, para os quais os estágios
beneficiam os alunos em sua for-
mação e a própria Instituição, que
tem a oportunidade de contribuir
com a qualificação diferenciada
desses profissionais, ao colocar a
disposição dos residentes uma
estrutura hospitalar dinâmica,
moderna e resolutiva, atrelada a
um corpo de médicos e funcioná-
rios altamente especializados.

De acordo com o médico co-
ordenador e preceptor do progra-
ma de Residência Médica em Ci-
rurgia Geral da Secretaria Muni-
cipal de Saúde de Piracicaba, Miki
Mochizuki, a formação exige que
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Os médicos preceptores Rafael Tineli, Alex Gonçalves e Ciro Falconi

o médico residente viva intensa-
mente o cotidiano da especialida-
de por dois a seis anos,  assistido
por professores e preceptores es-
pecializados nas áreas específicas.

“Dependendo da área esco-
lhida, diferentes equipamentos de
saúde servem como cenário de
aprendizado. Nesse contexto es-
tão os hospitais, vitais para as es-
pecialidades que desenvolvem
atividades predominantemente
hospitalares, a exemplo da Santa
Casa de Piracicaba, entre outras
instituições parceiras dos diferen-
tes programas de residência mé-
dica”, explica o coordenador.

Atualmente, segundo ele, Pi-
racicaba recebe candidatos de di-
ferentes estados do País para
atuarem no programa de Resi-
dência Médica. “Alguns perma-
necem em Piracicaba, compondo
o quadro de médicos especialis-
tas que atuam no cuidado da
população piracicabana; outros
retornam para suas cidades de
origem ou, ainda,  para outros
programas de especialização,
conforme a exigência”, explica.

Os programas de residência
de Piracicaba são credenciados
pelo MEC (Ministério da Educa-
ção), que junto à SMS de Piraci-
caba chancela a certificação dos
médicos residentes para que pos-

sam registrar a especialidade no
CRM (Conselho Regional de Me-
dicina) e obter o RQE (Registro
de Qualificação de Especialista),
que lhe permite exercer a ativi-
dade como médico especialista.
Em Piracicaba, o programa foi
gestado e inaugurado em 2014
pela Secretaria Municipal de Saú-
de, que abriga programas em Clí-
nica Médica, Cardiologia, Cirur-
gia Geral, Saúde da Família, Or-
topedia, Pediatria e Urologia.

“Ao abrigar programas de
residência médica, a região de Pi-
racicaba ganha maior qualifica-
ção de seus equipamentos de

saúde, à medida que há uma exi-
gência de contínuo aperfeiçoa-
mento dos médicos professores
e preceptores dos programas, ali-
mentado pelo incessante questi-
onamento trazido pelos médicos
residentes. Outro benefício é que
os médicos egressos dos progra-
mas passam a preencher os qua-
dros assistenciais da região, ou
disseminam a referência da re-
gião de Piracicaba para as cida-
des em que passam a atuar, pro-
duzindo uma projeção nacional
também na área de saúde, para
a nossa já importante região”,
finaliza o médico coordenador.

instrumento que permi-
te regularização de lote-
amentos clandestinos
na cidade.  Isso contra a
opinião do Ministério
Público, contra a legis-
lação vigente e contra
veto anterior do prefei-
to à matéria. Pasmem.

O que dizer disso?
Vamos repetir que a

natureza de fato repercute as
afrontas que lhe são feitas, além
das fronteiras municipais? Que a
zona rural de Piracicaba precisa
continuar existindo mesmo? Ex-
plicar que se deu prêmio a quem
transgride, afronta legislação, lo-
teia e vende ilegalmente terrenos?

Eloah Margoni

Eis que o litoral
norte do Estado
 de São Paulo

está enlameado, soter-
rado, em choque. Eis
que mobilizações de
auxílio, solidariedade
mas também atos de
exploração cruel e des-
carada dos atingidos acontecem.
Mudanças climáticas estão confi-
guradas com aplicativo baixado,
acredite-se nelas ou não.   Os moti-
vos são sabidos e decantados mas
nesse atoleiro todo de "eis", eis que
a Câmara de Vereadores de Piraci-
caba insiste em aprovar e aprova!
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Melhor pedir doação do que fazer prevenção

Também premia quem compra lo-
tes irregulares? Reiterar que as leis
para a manutenção de uma ci-
dade saudável de nada valem?
Porque você sabe, manda ver que
logo se ajeita, se acochambra, cria-
se um dispositivo facilitador?

Desastres e tragédias dão
boas manchetes em jornais. Azar
de quem se ferrou. E não foram
só os mais pobres que se ferra-
ram desta vez, nem o serão

num futuro próximo. Depois pe-
diremos doações, invocaremos
caridade, apoio governamen-
tal, e orações principalmente.

Mas em verdade vos digo que
é bem melhor escolhermos bons
representantes, sintonizados com
o equilíbrio da natureza, com o
todo, de verdadeiro interesse pelo
bem da população do que nos pros-
tramos de joelhos e orarmos, mas
votando assim tão mal nas urnas.

Enquanto a população não
aprender isso, as chances são de
eventos climáticos catastróficos
que virão inevitavelmente. Ou
talvez já seja tarde demais.

———
Eloah Margoni, médica
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Vereadores destacam pujança de Piracicaba no agronegócio
Teve início nesta segunda-

feira (27) e prossegue até quin-
ta-feira (2) a 9ª edição do Co-
placampo 2023, evento de negó-
cios orgnizado pela Coplacana
(Cooperativa dos Plantadores
de Cana do Estado de São Pau-
lo), em abertura que contou com
a presença de autoridades e re-
presentantes do setor agro do
Brasil e do Estado de São Paulo.

Na cerimônia foi lançada a
Revista Digital (www.revistadigital
coplacana.com.br), plataforma de
conteúdo com inovação, moder-
nidade e transformação digital
para o produtor rural e também
foi lançada a campanha da Asso-
ciação De Olho no Material Esco-
lar, na distribuição de material
didático às crianças do Brasil.

A edição de 2022 contou com
89 expositores, atingindo cerca de
R$ 380 milhões, superando o va-
lor de anos anteriores e marcando
o retorno do evento presencial.
Esse ano a organização tem uma
meta de R$ 500 milhões em negó-
cios, com total de 111 expositores.
O presidente da Câmara, Wagner
de Oliveira (Cidadania), o Wagnão,
falou em nome dos demais 23 par-
lamentares e parabenizou organi-
zadores e idealizadores do evento.

O vereador Zezinho Pereira
(União Brasil) destacou a im-
portância do evento para a re-
gião, “o que coloca Piracicaba no
rol do desenvolvimento”, disse.
Silvia Morales (PV), do manda-
to coletivo A Cidade é Sua, en-
fatizou a condição da cidade
“ser celeiro da agricultura”.
Para o vereador Thiago Ribeiro
(PSC), o evento realizado pela Co-
placana “projeta a cidade no ce-
nário nacional, o que também en-
fatiza o papel do poder público”.

Josef Borges (Solidariedade)
também considerou a importân-
cia do evento, “o que evidencia a
referência da cidade” no setor do
agro. Já o vereador Pedro kawai
(PSDB) demonstra que o evento
“mostra a força de Piracicaba no
setor do agronegócio”. O vereador
Gilmar Rotta (PP) destaca a força
do cooperativismo a que este even-
to remete, “o que norteará em no-
vos produtos, que contribuem para
o desenvolvimento de Piracicaba”.

O vereador Paulo Camolesi
(PDT) qualificou como “positiva”
a realização do evento, na medi-
da em que propicia ao produtor
rural acesso ao universo tecnoló-
gico. A vereadora Ana Pavão (PL)
e o vereador Acácio Godoy (PP)
também participaram do evento.

O prefeito Luciano Almeida
(sem partido) encerrou o ciclo de
discursos no ato de abertura da
feira e apresentou em números o
que representa o potencial agrí-
cola do Brasil, líder mundial em
produção e exportação da soja,
seguido pela carne, etanol, fran-
go e algodão. Luciano também
relembrou o crescimento do
evento, quando 12 produtores se
uniram para a realização da pri-
meira edição do Coplacampo.

O deputado federal Arnal-
do Jardim (Cidadania) e o de-
putado estadual Helinho Zana-
ta (PSC) destacaram a relevân-
cia do evento, que contribui
para a retomada do crescimen-
to no País. O deputado estadu-
al Alex de Madureira (PL) tam-
bém foi destacado no evento.

PROGRAMAÇÃO: O even-
to acontece das 8h às 17h na
Unidade de Grãos da coopera-
tiva, localizada na rodovia do
Açúcar, km 157, Taquaral. As

inscrições podem ser feitas pelo
site coplacampo.com.br, com
entrada gratuíta, onde os pro-
dutores rurais podem visitar os
mais de 100 estandes, nos quais
multinacionais expõem inova-
ções, como tratores, máquinas,

pulverizadores, voos de drones,
irrigação, defensivo, fetilizan-
tes já com sua aplicação no solo
e na cultura de cana, soja, mi-
lho, trigo, sorgo. Instituições fi-
nanceiras participam oferecen-
do linhas de financiamento.

Fotos: Davi Negri

Nona edição do evento realizado pela Coplacana
pretende movimentar R$ 500 milhões em 2023, reunindo
111 expositores; comitiva da Câmara prestigiou evento
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Sustentabilidade está
presente nos processos

RRRRREVITEVITEVITEVITEVITALIZADOSALIZADOSALIZADOSALIZADOSALIZADOS

Cras retomam atendimento em sedes próprias
Unidades, juntas, realizam mais de 500 atendimentos por mês a famílias referenciadas aos territórios
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Coleta e tratamento de esgoto tem impacto extremamente
positivo nos rios, ribeirões e córregos

O conceito de sustentabili-
dade surgiu em 1992, quando a
ONU (Organização das Nações
Unidas) colocou-o oficialmente
na agenda global. E sustentabi-
lidade nada mais é do que a bus-
ca pelo equilíbrio entre o supri-
mento das necessidades huma-
nas e a preservação dos recur-
sos naturais, não comprometen-
do as próximas gerações.

“Uma empresa sustentável é
aquela que utiliza recursos natu-
rais com responsabilidade, inves-
te no bem-estar do planeta e bus-
ca que todos os envolvidos em
seus processos sejam tratados de
maneira justa”, explica o gerente
de Operações da Mirante, Rodri-
go Leitão. A Mirante é a respon-
sável pelo esgotamento sanitário
da área urbana de Piracicaba por
meio de uma PPP (Parceria Pú-
blico-Privada) com o Semae.

Quando falamos de univer-
salização do esgotamento sani-
tário, estamos falando também
de sustentabilidade pois a coleta
e tratamento de esgoto tem im-
pacto extremamente positivo nos
corpos hídricos – rios, ribeirões
e córregos. “O trabalho feito nas
estações de tratamento de esgo-
to tem, como consequência, o re-
torno de efluente tratado aos cor-
pos hídricos”, afirma Rodrigo.

A melhoria da qualidade de
vida da população e a preocupa-
ção com o meio ambiente fazem
parte do DNA da Mirante, herda-
do da holding Aegea Saneamento,
o maior grupo privado do setor de
saneamento do país do qual a con-
cessionária faz parte. Além de de-
volver efluente tratado aos corpos
hídricos, a Mirante utiliza, em seu
processo de tratamento de esgoto,
com tecnologia de ponta, por meio
do processo de lodos ativados.

Mas a Mirante não para por
aí. Por meio da área de Respon-
sabilidade Social, desenvolve
programas e projetos que mobi-
lizam grande parte da população
de Piracicaba, entre eles os vol-

tados às práticas ambientais.
“Nós temos, na ETE Bela Vista,
um Viveiro Educador, onde rea-
lizamos atividades com alunos
da rede pública e privada e inte-
ressados de todas as idades. Esse
espaço é dedicado às atividades
de produção, plantio e cultivo de
sementes e mudas”, explica o ana-
lista de Responsabilidade Social
da Mirante, Gabriel Bertolo.

Ao longo do ano, a conces-
sionária também promove, por
meio de parcerias, o plantio de
mudas, especialmente em regi-
ões de mata ciliar, justamente
para contribuir com a preserva-
ção de rios, córregos e ribeirões.

MATA CILIAR - A palavra
‘ciliar’ provém de cílio, no plural –
cílios, que são os pelos existentes
nas pálpebras que tem como fun-
ção a proteção dos olhos. O mes-
mo conceito vale para os corpos
d’água, ou seja, as árvores e a ve-
getação nas margens dos cursos
d’água servem para protegê-los.
Então, a mata ciliar é composta
pela vegetação presente nas
margens dos corpos hídricos.

Além das inúmeras funções
da mata ciliar, destaca-se a filtra-
gem das águas de chuvas e enxur-
radas, que permite menor veloci-
dade do fluxo de água pelo solo,
menor taxa de erosão, maior re-
tenção de nutrientes pelas plantas
e solo, maior acúmulo de água no
lençol freático, maior taxa de li-
beração de umidade; maior ab-
sorção e fixação de dióxido de car-
bono; e manutenção da quanti-
dade e da qualidade das águas
que chegam aos corpos hídricos.

Além desses importantes fa-
tores, a mata ciliar é primordial
para a biodiversidade de espécies
aquáticas, regulando o índice de
luminosidade, composição quími-
ca e temperatura da água. É igual-
mente importante para as espéci-
es terrestres por atuar como cor-
redores ecológicos, garantindo
possibilidade de deslocamento
para alimentação e reprodução.
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Assembleias em Piracicaba
e terão tradução em Libras

Já começou o circuito de reu-
niões de prestação de contas da
Sicredi Dexis em 2023. Cada uma
das 111 agências da cooperativa,
no Paraná e em São Paulo, estão
realizando Assembleias de Núcle-
os para debater diversos assun-
tos, como reforma do estatuto so-
cial, regimento interno, eleições e
resultados. As quatro agências pi-
racicabanas promovem seus en-
contros na próxima semana e, pela
primeira vez, uma das reuniões
na cidade contará com tradução
simultânea em Libras. As assem-
bleias das unidades da Sicredi
Dexis de Piracicaba são abertas
aos cooperados e acontecem no
Espaço Beira Rio (rua do Verguei-
ro, 78 - Centro), sempre às 18h:
Agência Piracicaba (sede localiza-

da na av. Independência) na ter-
ça-feira (28 de fevereiro - *Li-
bras); Agência Vila Rezende na
quarta-feira (1 de março); Agên-
cia Santa Terezinha na quinta-
feira (2 de março); e Agência Cen-
tro na sexta-feira (3 de março).
Para atender a comunidade sur-
da, o primeiro dia de encontro
terá tradução em Libras (Língua
Brasileira de Sinais). A iniciativa
integra as ações de inclusão da
Sicredi Dexis e busca promover
acessibilidade para um dos mo-
mentos mais importantes da coo-
perativa, que é a Assembleia de
Núcleo. Durante esse encontro, os
cooperados têm a oportunidade
de participar das decisões dos
rumos da instituição, que incen-
tiva uma gestão transparente.

Divulgação

Atendimento no Cras da região do Vila Sônia agora é em sede própria

Os Centros de Referência de
Assistência Social (Cras), unida-
des Novo Horizonte e Vila Sô-
nia, mantidos pela Prefeitura
por meio da Secretaria Munici-
pal de Assistência e Desenvolvi-
mento Social (Smads), retoma-
ram atendimento em suas se-
des, após reforma predial e ade-
quação estrutural. Os serviços
ficam na avenida Frei Francis-
co Antonio Perin, 925, Novo Ho-
rizonte, e rua Padre Otto Andre-
as Josef Wolf, 720, Vila Sônia.

As obras contemplaram ser-
viços de instalação de revesti-
mento cerâmico e piso em grani-
lite, pintura, manutenção do
alambrado e piso externo, recu-
peração estrutural, de hidráuli-
ca e elétrica e serviços de pintu-
ra. Durante as intervenções, os
Cras não pararam o atendimen-
to à população, realizado em pré-
dios públicos de cada território.

“Com as reformas, as uni-
dades que são referências nos
territórios para o acesso aos
serviços da rede socioassis-
tencial, proporcionarão aos usu-
ários um ambiente ainda mais
acolhedor para o trabalho de pre-
venção de situações de violação

de direitos”, explica a secretária
de Assistência e Desenvolvimen-
to Social, Euclidia Fioravante.

Os Cras são unidades públi-
cas que oferecem serviços, pro-
gramas e benefícios para as famí-
lias e pessoas em situação de vul-
nerabilidade e risco social, visan-
do o desenvolvimento de potenci-
alidades e a autonomia dos indi-
víduos por meio do fortalecimen-
to de vínculos familiares e comu-
nitários, além de garantir o aces-
so aos direitos de cidadania.

“O Cras melhorou muito. O
prédio estava bem precário para
o atendimento de idosos, crian-
ças e famílias”, disse P.F.P., 34
anos, usuária dos serviços da
Assistência Social, que hoje
compareceu ao Cras Novo Hori-
zonte para agendamento da atu-
alização do Cadastro Único.

ATENDIMENTO – Em mé-
dia, mais de 500 atendimentos por
mês são realizados às famílias em
situação de vulnerabilidade e ris-
co social, referenciadas aos Cras
Novo Horizonte e Vila Sônia.

Os Cras executam o Serviço de
Proteção e Atendimento Integral à
Família (PAIF) e de Convivência e
Fortalecimento de Vínculos (SCFV).

As famílias são acompanhadas pe-
los serviços, participam de ações,
oficinas e são orientadas para a
inscrição no Cadastro Único.

No Cras Novo Horizonte, o
atendimento ao público acontece
de segunda a quarta-feira, das 9h
às 16h. Às quintas-feiras são rea-
lizadas ações coletivas com as fa-
mílias referenciadas, além de uma
vez por mês, sempre às quintas,
ocorrer a Acolhida para novas fa-
mílias. Já no Cras Vila Sônia, o
atendimento acontece de segunda
a quinta, das 9h às 16h e todas às

segundas-feiras, às 9h e também
às 13h, acorrem as Acolhidas, onde
os participantes recebem informa-
ções sobre os benefícios sociais, ações
do serviço e da rede socioassis-
tencial, bem como das demais po-
líticas setoriais. Às sextas-feiras,
todas as unidades de Cras parti-
cipam de reuniões com a rede.

TELEFONE -  Os Cras
Novo Horizonte e Vila Sônia
atendem temporariamente via
WhatsApp: (19) 99753-1825,
unidade Novo Horizonte e (19)
99755-0337, unidade Vila Sônia.

CCCCCOPLACAMPOOPLACAMPOOPLACAMPOOPLACAMPOOPLACAMPO

Helinho Zanatta destaca força do agronegócio e cooperativismo
Divulgação

“Coplacampo é um bom exemplo das ações coordenadas
pela Coplacana que reúne centenas de cooperados
e fornecedores”, destaca Helinho Zanatta

O deputado estadual eleito
Helinho Zanatta participou ontem
(27) da abertura da 9ª edição da
CoplaCampo, organizada pela Co-
operativa dos Plantadores de
Cana de Piracicaba (Coplacana).
Na sua fala, Helinho ressaltou a
importância do agronegócio para
a região, o Estado e o Brasil.

Da abertura oficial participa-
ram o presidente da Coplacana,
Arnaldo Bortoletto, o prefeito Lu-
ciano Almeida, o presidente da
Câmara, Wagner de Oliveira, o
presidente da Frente Parlamentar
das Cooperativas, Arnaldo Jar-
dim, entre outras atividades.

Além de destacar a impor-
tância do agronegócio, Helinho
Zanatta falou da força do coo-
perativismo. Para o deputado,

a Coplacampo é um bom exem-
plo das ações coordenadas pela
Coplacana que reúne centenas
de cooperados e fornecedores.

Arnaldo Bortoleto lembrou
que a Coplacampo é voltada ao
produtor rural e aos coopera-
dos, sempre enriquecida com ex-
positores que trazem novidades
em implementos e produtos. Se-
gundo ele, essa 9ª edição tem
como meta a geração de R$ 500
milhões em negócios durante.

O presidente da Frente Parla-
mentar dos Cooperativistas, Arnal-
do Jardim, destacou a importân-
cia da Coplacampo, que se tornou
referência para o cooperativismo,
unindo num só local o cooperati-
vismo agro, crédito, saúde, habita-
ção, educação e do transporte.
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Prefeito destaca ‘papel ambiental’ da tecnologia para o setor agro

Alex Salvaia, vereador Wagner Oliveira, prefeito Luciano Almeida,
Nancy Thame e vereador Josef Borges na abertura da Coplacampo

A Prefeitura de Piracicaba,
por meio da Sema (Secretaria Mu-
nicipal de Agricultura e Abasteci-
mento), é uma das expositoras pre-
sentes na 9ª edição da Coplacam-
po, evento gratuito realizado pela
Coplacana para produtores rurais
e empresas do agronegócio de todo
o Brasil. O prefeito Luciano Almei-
da, a secretária da Sema, Nancy
Thame, e o secretário de Infraes-
trutura e Meio Ambiente (Simap),
Alex Salvaia, participaram da aber-
tura na manhã de ontem, 27/02.

O estande da Sema foi orga-
nizado para apresentar os princi-
pais programas desenvolvidos pela
secretaria em prol dos produtores
rurais de Piracicaba, como o Pa-
trulha Agrícola, PSA (Pagamento
por Serviços Ambientais), SIM
(Serviço de Inspeção Municipal),

Selapir (Selo Local de Alimentos de
Piracicaba), entre outros. Também
estão expostos os três principais
materiais usados para a manuten-
ção de estradas rurais: lajão bri-
tado, pedregulho e agregado reci-
clado da construção civil. A Sema
também está expondo mudas do
Viveiro Municipal, doadas pela Si-
map (Secretaria Municipal de In-
fraestrutura e Meio Ambiente), que
ao final do evento serão doadas.

Durante a abertura da Copla-
campo, o prefeito Luciano Almei-
da prestigiou organizadores e ex-
positores. “Quando falamos de
agricultura também falamos de
meio ambiente, e nós temos na
Prefeitura muitas iniciativas com
agricultores rurais, principalmen-
te os pequenos produtores, na
Sema, para preservar nossas nas-
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centes. Essa preservação faz com
que Piracicaba tenha mais credi-
bilidade na produção agrícola e
continue sendo referência mun-

dial no agro. Neste sentido, agra-
decemos a parceria neste evento
tão importante para o agronegó-
cio da região”, disse o prefeito.

BOSQUE DOS LENHEIROS
Na manhã desta sexta-feira
(24), o vereador Pedro Kawai
(PSDB) visitou os PSFs (Pro-
grama Saúde da Famíl ia)
Bosque dos Lenheiros I e II.
No PSF Bosque dos Lenhei-
ros II, o parlamentar partici-

pou do café da manhã da
melhor idade e ouviu deman-
das para a região. Pedro Ka-
wai vai solicitar atendimento
das demandas dos morado-
res através de indicações
aos órgãos competentes.
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Sesc Piracicaba abre vendas
de ingressos para espetáculo

Nesta terça-feira (28) come-
ça a venda de ingressos para o
espetáculo Virginia, inspirado
na vida e obra de Virginia Wolf
que conta com direção de Amir
Haddad e atuação de Claudia
Abreu. A programação faz par-
te do projeto Em.Cena.Ação e
acontece nos dias 11 e 12 de
março, integrando as ativida-
des do mês da mulher.

A dramaturgia foi concebi-
da como inventário íntimo da
vida da autora. Em seus últimos
momentos, Virginia rememora
marcantes acontecimentos em
sua vida, sua paixão pelo conhe-
cimento, os momentos felizes
com os queridos amigos do gru-
po intelectual de Bloomsbury,
além de revelar seus afetos, suas
dores e seu processo criativo.

A estrutura dramatúrgica
apoia-se no recurso mais caracte-
rístico da literatura de Virginia:

a alternância de fluxos de consci-
ência, capaz de “dar corpo” às
vozes reais ou fictícias, sempre pre-
sentes em sua brilhante e pertur-
bada mente. Assim, tanto na vida
real quanto na criação literária, as
personagens surgem de sua me-
mória ou de suas alucinações.

Em sua carta de despedida
ao marido Leonard Woolf, Vir-
ginia expressa lucidez em rela-
ção à sua doença, o enorme tor-
mento causado pelas incessan-
tes vozes em sua cabeça, que a
impediam de se concentrar na
leitura e na escrita. Um limite
emocional e existencial que re-
sultou em seu trágico suicídio.

SERVIÇO
Ingressos - R$ 25,00 / R$
12,50 / R$8,00 credencial ple-
na. Início das vendas: Online:
28/2 a partir das 12h. Bilhete-
rias: 01/3 a partir das 17h.
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Na Sema, vereadora apresenta
questões sobre desenvolvimento

DDDDDEPUTEPUTEPUTEPUTEPUTADADADADADAAAAA B B B B BEBELEBELEBELEBELEBEL

Encontro tira ações para
fortalecer as procuradorias
da mulher no Estado
O encontro aconteceu sexta (24) na Câmara de Americana, reunindo procuradoras
de diversas Câmaras do Estado de São Paulo, assim como lideranças da região

Divulgação

A deputada Bebel, durante o encontro, enfatizou a unidade de ações em defesa das mulheres na política

Encontro organizado pela de-
putada estadual Professora Bebel
(PT), procuradora especial da
mulher da Assembleia Legislati-
va do Estado de São Paulo, em
conjunto com a vereadora de
Americana Professora Juliana
Soares do Nascimento (PT), tirou
diversas ações visando o fortale-
cimento das procuradorias da
mulher nas Câmaras Municipais,
assim como cobrar a criação nas
cidades que ainda não contam
com esta organização. O encon-
tro aconteceu na última sexta-fei-
ra, 24 de fevereiro, na Câmara
Municipal de Americana, reunin-
do procuradoras de diversas Câ-
maras Municipais de todo Esta-
do de São Paulo, assim como li-
deranças de toda região, quando
também foi destacado as come-
morações dos 91 anos da conquis-
ta do voto feminino no Brasil, e
por mais de três horas foram
abordados a importância da mu-
lher na política, com diversos re-
latos das dificuldades enfrenta-
das diariamente na função.

O Encontro, que  teve ainda
as participações da deputada fe-
deral Juliana Cardoso (PT) e, por
vídeo chamada, da advogada
Maíra Recchia,  debateu a siste-
mática Violência Política Contra
a Mulher e foi voltado não só às

procuradoras, mas também às ve-
readoras, lideranças e mulheres
do estado de São Paulo. “Basea-
das nas graves ameaças sofridas
pela vereadora Professora Julia-
na de que seria ‘a próxima Mari-
elle’ entendemos a necessidade de
nos unirmos ainda mais, sem
partidarismos, conscientes de que
a violência política contra a mu-
lher acontece em todas as esfe-
ras de poder, independentemen-
te de partido político ou bandei-

ras, com o desejo explícito de nos
calar. São manifestações machis-
tas para nos intimidar e dimi-
nuir, como muitas que já presen-
ciei na Assembleia Legislativa de
São Paulo, infelizmente”, desta-
cou a deputada Professora Bebel.

No encontro, que também
contou com a participação das
vereadoras piracicabanas Rai
de Almeida (PT), Ana Pavão e
Silvia Morales (PV), foi decidi-
do, ainda, pelo encaminhamen-

to de moções a todas as câme-
ras municipais onde vereado-
ras sofreram agressões. A ideia,
conforme relatou a deputada
Professora Bebel, é deixar bem
claro a unidade das mulheres
para garantir que sejam respei-
tadas em suas ações. “Mexeu
com uma mexeu com todas. Es-
tamos juntas!”, assegurou a de-
putada e procuradora especial
da mulher na Assembleia Legis-
lativa do Estado de São Paulo.

A vereadora Rai de Almeida
(PT) esteve em reunião, nesta sex-
ta-feira (24), com a secretária de
Agricultura Nancy Thame. Na
pauta, questões referentes ao de-
senvolvimento da cidade, seus pro-
blemas e soluções – especialmente
no que toca a questão do campo.

À secretária, a vereadora Rai
de Almeida apresentou – em espe-
cífico – uma solicitação da comu-
nidade de Santana e Santa Olím-
pia para que seja feita a manuten-
ção do trecho de estrada de terra
que liga esses bairros ao bairro da
Tabela, em Charqueada. “Recebe-
mos esse pedido da comunidade,
fomos até lá e constatamos que,
de fato, se faz urgente um olhar e
um cuidado do poder público para
com essa via, que é muito utiliza-
da pela comunidade de Santana e
Santa Olímpia”, comentou Rai.

Em destaque, a secretária
apresentou à vereadora o traba-
lho que a Secretaria Municipal de
Agricultura (SEMA) vem desen-
volvendo em Piracicaba – caben-
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Rai levou solicitações à secretária de Agricultura, Nancy Thame

do apontar a questão dos varejões
municipais e feiras-livres distribu-
ídos por toda a cidade e organiza-
dos para atenderem as mais dife-
rentes regiões em dias fixos e es-
pecíficos durante a semana. Nan-
cy Thame também destacou o tra-
balho dos servidores e servidoras
da secretaria no atendimento das
demandas da população e tam-
bém no desenvolvimento das ati-
vidades e projetos da pasta.

Rai e Nancy debateram ainda
sobre os projetos dessa secretaria
que estão voltados para a agricul-
tura familiar local e ressaltaram a
importância de se investir nesse tipo
de atividade rural – que abastece,
em grande parte, a própria cidade.
“Em tempos em que ainda se é pre-
ciso falar – e muito – em meio-am-
biente, em sustentabilidade e – cla-
ro – em segurança alimentar e pro-
dução de alimentos saudáveis e
orgânicos, é mais do que necessá-
rio se investir na agricultura e, em
especial, na agricultura familiar” –
comentou ainda a vereadora Rai.
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Erosão ‘engole’ barranco de
córrego e compromete galeria

O vereador Valdir Vieira Mar-
ques, (Cidadania), o Paraná, este-
ve, na manhã deste sábado (25),
na região do bairro Vila Sônia, a
pedido dos moradores, para acom-
panhar a situação do córrego lo-
calizado na rua Felicio Nalin.

O vereador constatou a ne-
cessidade da ação da Defesa Civil
no local porque, com as constan-
tes chuvas dos últimos dias, au-
mentou o desmoronamento do
barranco do córrego. Ele acredita
que é necessária uma intervenção

para a contenção da erosão. Se-
gundo os moradores, o local está
vulnerável e a galeria de águas
pluviais comprometida, já que a
via é de grande fluxo de veículos.

Paraná também observou a
necessidade de retirada de ga-
lhos de árvores, entulhos e lim-
peza do córrego. Ele se compro-
meteu a oficiar os órgãos res-
ponsáveis para que seja reali-
zada a melhoria, a fim de tra-
zer mais segurança e tranquili-
dade a toda a comunidade.
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Problema foi vistoriado pelo vereador Paraná, na região da Vila Sônia

A partir do próximo dia 6, a
Prefeitura, por meio da Secreta-
ria Municipal de Educação, inicia
a entrega de 3 mil laptops educa-
cionais para cada professor efeti-
vo da Rede Municipal, além de
coordenadores pedagógicos, for-
madores e diretores das 124 uni-
dades escolares da Rede Munici-
pal de Piracicaba. O investimento
do município nas novas ferra-
mentas foi de R$ 5,955 milhões.

Visando a informatização e o
uso das tecnologias nos ambien-
tes escolares, os equipamentos se-
rão utilizados pelos servidores na
montagem de atividades, na rea-
lização de rotinas administrativas
e no uso das ferramentas para a
produção de aulas e materiais.

“A pandemia nos mostrou
a necessidade da tecnologia e ti-
vemos que nos adaptar rapida-
mente. Estamos trabalhando
para estruturar nossas unida-
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Prefeitura inicia distribuição dos laptops a professores

ME adquiriu 3 mil laptops para uso de professores efetivos
da Rede para a prática das ferramentas Google e
viabilizar a informatização de rotinas administrativas

Fábio Lisboa

des, investindo em uma melhor
condição de trabalho dos nos-
sos professores e na qualidade
de ensino dos nossos alunos que
irão ter acesso a novos métodos
de ensino em sala de aula. Equi-
pamentos de ponta para facili-
tar as rotinas, o preparo de au-
las dinâmicas e os nossos encon-
tros virtuais”, destaca o secre-
tário de Educação, Bruno Roza.

PARA OS ALUNOS -
Além dos 3.000 laptops educa-
cionais para uso dos profissio-
nais da da Rede Municipal de
Educação, a Prefeitura de Pira-
cicaba, por meio da SME, tam-
bém entregou no segundo semes-
tre de 2022, 4.000 laptops educa-
cionais às unidades escolares
para serem utilizados pelos 18 mil
alunos do Ensino Fundamental.

Com um investimento de
mais de R$ 8 milhões, os equi-
pamentos garantem a inclusão

da tecnologia e novas formas de
aprender nas salas de aula. Por
meio da utilização de ferramen-
tas tecnológicas, como os lap-

tops, a SME busca incentivar e
promover uma educação de qua-
lidade aos alunos matriculados
na Rede Municipal de Ensino.
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Manifesto pede universidade federal em Piracicaba
Em ato nesta quinta-feira

(2), a partir das 15h, na sala B
do prédio anexo da Câmara Mu-
nicipal de Piracicaba, um movi-
mento que reúne figuras públi-
cas e educadores tornará públi-
co e aberto a adesões o Manifes-
to Pela Expansão e Diversifica-
ção da Educação Universitária
Pública em Piracicaba e Região.

Atentos ao acúmulo dos efei-
tos negativos que a crise da Uni-

versidade Metodista de Piracica-
ba (Unimep) vem acarretando à
cidade e à região – o movimento
ora iniciado entende ser este o
momento de um profundo desa-
fio para a sociedade piracicabana
que – diante de tal crise – precisa-
rá encontrar meios de recompor o
vazio educacional que o enxuga-
mento da Unimep representa para
a cidade e região metropolitana.

O manifesto a ser divulgado

nessa quinta analisa em detalhes
o papel e o impacto da Unimep
desde sua criação – seja em ter-
mos de oportunidade de estudos
para jovens piracicabanos e da re-
gião, seja em seu papel político, na
cena cultural, no esporte, em proje-
tos de extensão e na formação de
quadros profissionais variados que,
durante décadas, auxiliaram a su-
prir as carências de profissionais
no município e em seu entorno.

Diante da possibilidade da
venda do campus Taquaral para
empresas e outras instituições com
destinação que não a educacional,
o manifesto aponta como urgente e
prioritário para que sejam articu-
ladas ações pontuais para que ou-
tra instituição de ensino superior
possa vir a ocupar o Taquaral – ora
praticamente desativado –, eviden-
ciando-se, nesse sentido, a propos-
ta de que uma universidade fede-
ral possa estabelecer-se no campus.

O manifesto já conta com
cerca de 80 assinaturas iniciais
e que expressam sua importân-
cia pela adesão de prefeitos, ex-
prefeitos, ex-reitores de universi-
dades públicas e privadas, verea-
dores e vereadoras, deputados e
deputadas, docentes do ensino
básico, técnico, tecnológico e su-
perior, ex-alunos e ex-alunas, ex-
docentes e ex-dirigentes da Uni-
mep – dentre outros nomes de re-
ferência local, regional e nacional
da educação e de outros setores.

Após um período para adesões
de toda a comunidade – que se
iniciará a partir desta quinta-fei-
ra, quando do ato de sua divulga-
ção oficial – o documento será en-
caminhado a autoridades federais
e também estaduais – já como uma
segunda etapa desse movimento.
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Mário Paixão é eleito novo presidente do PT
Diversas lideranças discursaram durante a reunião e a deputada Professora Bebel destacou ainda os desafios do governo Lula, de reconstruir o Brasil

O líder comunitário Mário
Paixão é o novo presidente do
Partido dos Trabalhadores (PT)
na cidade. Ele foi eleito, por una-
nimidade, na última sexta (24),
durante reunião do diretório do
Partido dos Trabalhadores, até o
final de 2023, quando a Executi-
va Nacional deverá deliberar so-
bre as datas do novo PED - Pro-
cesso de Eleições Diretas do PT.
A reunião contou com as partici-
pações da deputada estadual
Professora Bebel e da vereadora
Rai de Almeida, assim como da
coordenadora da Macro Campi-
nas e representante da direção
estadual do PT, Cristina Oliveira.
Na eleição, a professora Leonor
Peres foi eleita vice-presidente do
partido e o dirigente sindical João
Soares para a Secretaria de Mo-
vimentos Populares e Sindical.

Mário Paixão, que vinha ocu-
pando a presidência do partido
interinamente desde dezembro do
ano passado, com a renúncia da
então presidenta Penelote Mendes,
por motivos profissionais, uma vez
que assumiu a assessoria do depu-
tado estadual eleito Luiz Cláudio
Marcolino, agradeceu o apoio e a
confiança recebida. “Estaremos
juntos para reconstruir o país e o
PT de Piracicaba é uma célula que
estará desenvolvendo os seus tra-
balhos com a finalidade de recons-
truir um tecido social que está com-
pletamente rasgado”, discursou.

Na reunião, que também foi
marcada pela filiação de novas li-
deranças no partido, a deputada
Professora Bebel destacou a sua
satisfação e orgulho com a confir-
mação do nome de Mário Paixão.
“Foi uma a noite histórica, onde,
mais uma vez, um negro assume a
presidência do Partido dos Traba-
lhadores de Piracicaba”, disse.

Diversas lideranças discursa-
ram durante a reunião e a depu-
tada Professora Bebel destacou
ainda os desafios do governo Lula,
de reconstruir o Brasil, que foi
destruído pelo governo de Bolso-
naro. “Temos que mantermos a
unidade  e engajados na luta em
apoio ao governo do presidente
Lula, que tem um grande desafio
de reconstruir o país e desenvol-
ver políticas públicas em defesa da
população brasileira, especialmen-
te dos trabalhadores e das famíli-
as que dependem da ação do Esta-
do, nesse momento especialmente
os atingidos pelo desastre ambi-
ental no Litoral Norte do Estado
de São Paulo, sem esquecer das
mulheres que continuam sendo
vítimas da violência e do povo in-
dígena yanomami”, discursou.

NOVA COMPOSIÇÃO —
Com a eleição, a nova composição
da Executiva Municipal passar a
ser: presidente - Mário Paixão; vice-
presidenta - Leonor Peres;  secre-
tário de Organização - Pedro Totti;
secretária Adjunta de Organização
- Samira Moraes;  secretário Geral
- Ronaldo Almeida; secretária Ad-
junta Geral - Olivia Camargo; se-
cretário de Comunicação - Renan
Romero; secretário de Finanças -
Venício Gonçalves; secretário de
Formação - Adelino Oliveira; secre-
tário de Movimento Popular e Sin-
dical - João Soares; secretária de
Mulheres - Kerllyn Oliveira; secre-
tária de Combate ao Racismo - De-
nise Antônio; vogal - Thiago Hoff e
líder da Bancada - Rai de Almeida.
Ainda fazem parte da Executiva,
com direito a voz: secretário LGB-
TQIA+ - Anselmo Figueiredo; se-
cretário de Juventude - Tiago
Fainer; secretário de Patrimônio
- Adalberto Brito,  e a Professora
Bebel - Deputada Estadual.

Fotos: Divulgação

Mário Paixão, entre a deputada Professora Bebel e a vereadora
Rai de Almeida, após ser eleito presidente do PT municipal

Após a eleição, membros do diretório do PT posam
acenando total apoio ao governo do presidente Lula



A7
A Tribuna Piracicabana
Terça-feira, 28 de fevereiro de 2023

FALECIMENTOS

FALECIMENTOS

VENDE-SE APARTAMENTO PRÓ-
XIMO À ESALQ - Apto c/ 64 m2
mobiliado na Vila independência 02
quartos, banheiro amplo, sala de
jantar, sala de estar, cozinha, la-
vanderia, varanda e garagem co-
berta; Móveis planejados e acaba-
mento em porcelanato; Condomínio
c/ piscina, elevadores, salão de
festas e churrasqueira; Direto c/
Proprietário (19) 99646 8616.
------------------------------------------
APTO ED. GREEN PARK – Área
116m2 privativos. 3 dorm., sendo 1
suíte. Sala p/ home office, copa-coz
planejada, sala 2 ambientes c/ sa-
cada. 2 vagas. Valor R$ 550.000,00/
Venda. R$ 2.500,00/Locação. Tra-
tar fone (19) 99781-5464.
------------------------------------------
ALUGA-SE apartamento Praia Gran-
de, Tels: 9 8430-8712 e 9 9340-0417.
------------------------------------------
VENDE-SE TERRENO 6300m²-Cen-
tro Mombuca ótima localização-mai-
ores informações 19998963876.
------------------------------------------

COMPRA-SE CASA — Valor bási-
co de negociação até R$ 50.000,00
(cinqüenta mil reais). Falar com Ka-
ren pelo cel (19) 9-9895-5892, das
8 às 18 horas.
------------------------------------------
VENDO/ ALUGO Barracão 360 m²,
na R. Olavo Bilac, 836, Vila Lobos,
S. Pedro. F. (19) 3483-1505.
------------------------------------------

MORADIA VITALÍCIA – O MELHOR
SEGURO DE VIDA no Lar dos Velhi-
nhos de Piracicaba. Chalés e Flats.
Estuda permuta com imóvel. Fone e
Whatzapp (19) 3372-9484.
------------------------------------------
MUROS PARA PUBLICIDADE – O
Lar dos Velhinhos de Piracicaba
oferece por contribuição ou permu-
ta. Av.: Renato Wagner, 770. Tele-
fone e Whatzapp (19) 3372-9484 e
(19) 99970-2630.
------------------------------------------
UNO ECONOMY 2012, Prata, 2 por-
tas, Flex, R$ 20.000,00. Tratar fone:
(19) 3422-5162 - (19) 3433-3515.
------------------------------------------

COOPERATIVA PIRACICABANA
DE HORTICULTORES -COOPIHORT

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

O Presidente da Cooperativa Piracicabana de Horticultores -
COOPIHORT, inscrita no CNPJ sob nº17.088.367/0001-01 no
uso de suas atribuições CONVOCAM todos os sócios para a
“Assembleia  Geral Ordinária” a ser realizada no dia 23 de mar-
ço de 2023,no Bairro Pau Queimado ,Estrada Jacob Canale
,nº1270 Piracicaba /SP .A instalação da Assembleia será às 19:00
horas, em Primeira Convocação com a presença mínima de 2/3
(dois terços) do número de cooperados em condições de votar,
em Segunda Convocação às 19:30hrs com metade mais um
dos cooperados em condição de votar ,e  em Terceira e Última
Convocação às 20:00hrs com no mínimo 10(dez) cooperados
em condições de votar , para tratar da seguinte ordem do dia:

1 - Eleição do Conselho Fiscal

2- Prestação de contas e outros.

SR. JOSE BATISTA DE LIMA fale-
ceu dia 25 p.p, nesta cidade, con-
tava 49 anos filho da Sra. Adelcina
Batista de Lima; deixa os filhos: Ri-
cardo dos Santos Lima, casado
com a Sra. Kaline Vitoria; Romario
Santos de Lima e Jose Henrique
dos Santos. Deixa netos, demais
familiares e amigos. Seu sepulta-
mento foi realizado anteontem, ten-
do saído o féretro às 13h00 da sala
“01” do Velório do Cemitério Muni-
cipal da Vila Rezende, para a refe-
rida necrópole. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. MARIA APARECIDA DE OLI-
VEIRA faleceu dia 25 p.p., nesta
cidade, contava 86 anos, filha dos
finados Sr. Benedito Martins Cordei-
ro e da Sra. Leontina Antonia de
Paula, era viúva do Sr. Jose Euze-
bio de Oliveira; deixa os filhos: Ma-
ria do Rosario de Oliveira Tavares,
casada com o Sr. Edson Tavares;
Jose Vicente de Oliveira, casado
com a Sra. Valdirene  Chagas de
Oliveira; Neusa Maria de Oliveira
Lopes, casada com o Sr. Jose Lo-
pes; Maria Lourdes de Oliveira Lo-
pes, casada com o Sr. Reginaldo
Lopes; Leontina das Graças de Oli-
veira Santos, casada com o Sr.
Jose Rubens dos Santos e Nilda
Aparecida de Oliveira, já falecida.
Deixa demais familiares e amigos.
Seu sepultamento foi realizado an-
teontem, tendo saído o féretro às
16h00 do Velório da Saudade, sala
“04”, para o Cemitério Municipal da
Vila Rezende. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. ROGERIO DO CARMO MON-
TEIRO faleceu dia 25 p.p., nesta ci-
dade, contava 52 anos, filho dos fi-
nados Sr. Sebastião Batista Montei-
ro e da Sra. Vanda Maria de Jesus
Gomes da Silva Monteiro; deixa os
filhos: Maria Roberta Totti Monteiro
e Luis Ricardo Monteiro. Deixa de-
mais familiares e amigos. Seu se-
pultamento foi realizado, anteontem
tendo saído o féretro às 16h00 da
sala “02” do Velório do Cemitério Mu-
nicipal da Vila Rezende, para a re-
ferida necrópole. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. CAETANO LUIZ MORETTI fale-
ceu anteontem, nesta cidade, con-
tava 53 anos, filho dos finados Sr.
Mario Moretti e da Sra. Leonor Pino
Moretti. Deixa irmãos, cunhados,
sobrinhos, demais familiares e ami-
gos. Seu sepultamento foi realizado
ontem, tendo saído o féretro às 11h00
da sala “A” do Velório do Cemitério
Parque da Ressurreição, para a re-
ferida necrópole. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. JOSE PEDRO DOS SANTOS fa-
leceu anteontem, na cidade de San-
ta Barbara D’Oeste/SP, contava 88
anos, filho dos finados Sr. Antonio
José dos Santos e da Sra. Rita Maria
de Andrade, era viúvo da Sra. Tere-
zinha Alves dos Santos; deixa a fi-
lha: Maria Fatima dos Santos, casa-
da com o Sr. Paulo Roberto Souza
Santos. Deixa netos, bisnetos, de-
mais familiares e amigos. Seu se-
pultamento foi realizado anteontem,
tendo saído o féretro às 17h00 da
sala 01 do Velório do Cemitério Mu-
nicipal da Vila Rezende, para a re-
ferida necrópole. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. MARIA HELENA MAZONE
BARBOSA faleceu anteontem, nes-
ta cidade, contava 84 anos, filha dos
finados Sr. Pedro Mazone Netto e
da Sra. Margarida Claro, era viúva
do Sr. Wilson Barbosa; deixa as fi-
lhas: Laura Helena Barbosa Alves
Araujo, viúva do Sr. Vicente Alves
Araujo; Leila Maria Barbosa Bucio-
latto, casada com o Sr. José Carlos
Buciolatto; Liliane Aparecida Barbo-
sa Zocca, casada com o Sr. Evan-
dro Zocca e Luciane Cristina Bar-
bosa Guidolin, viúva do Sr. Adjair
Guidolin. Deixa netos, bisnetos, de-
mais familiares e amigos. Seu se-
pultamento foi realizado ontem, ten-
do saído o féretro às 10h00 da sala
01 do Velório do Cemitério Municipal
da Vila Rezende, para a referida
necrópole. À família e amigos enlu-
tados os sentimentos de pesar da
Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. ADEMIR FIORAVANTE faleceu
anteontem, nesta cidade, contava 68
anos, filho dos finados Sr. Angelo
Fioravante e da Sra. Maria Guarda
Carpilho, era casado com a Sra.
Maria Aparecida Rissato Fioravante;
deixa as filhas: Elisabete Fioravante
da Silva, casada com o Sr. Daniel
Gomes da Silva Fioravante; Juliana
Fioravante da Silva, casada com o
Sr. Luciano Aparecido da Silva; Sa-
mira Fioravante e Merelin Lorena Fi-
oravante da Silva, casada com o Sr.
Diogo Aparecido da Silva. Deixa ne-
tos, demais familiares e amigos. Seu
sepultamento foi realizado ontem,
tendo saído o féretro às 16h30 da
sala 03 do Velório do Cemitério Mu-
nicipal da Vila Rezende, para a re-
ferida necrópole. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. RUDENEY PINAZZA faleceu
anteontem, nesta cidade, contava
82 anos, filho dos finados Sr. Belmi-
ro Pinazza e da Sra. Rosalina Con-
tiero Pinazza; deixa as filhas: Ro-
berta de Toledo Pinazza Kassouf,
casada com o Sr. Samir Kassouf e
Renata de Toledo Pinazza, casada
com o Sr. Sergio Ricardo Christofo-

letti. Deixa netos, demais familiares
e amigos. Seu sepultamento foi rea-
lizado ontem, tendo saído o féretro
às 16h00 do Velório da Saudade,
sala “05”, para o Cemitério Munici-
pal da Saudade. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. DULCE MARCELO CARVA-
LHO faleceu ontem, na cidade de
Rio das Pedras/SP, contava 79
anos, filha dos finados Sr. Alexan-
dre Marcelo e da Sra. Maria Petri-
ni, era viúva do Sr. Dorival Rodri-
gues Carvalho; deixa os filhos:
Roseli Antonia Rodrigues Carvalho
Romani; Sonia Regina Rodrigues
Carvalho Collegari; Dulcineia Apa-
recida Rodrigues Carvalho Taran-
to; Lourival Antonio Rodrigues Car-
valho e Glaucia Elaine Rodrigues
Carvalho Sluzek. Deixa netos, bis-
neta, demais familiares e amigos.
Seu sepultamento foi realizado on-
tem, tendo saído o féretro às 16h00
do Velório do Cemitério Municipal
de Rio das Pedras/SP, para a refe-
rida necrópole. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. JOSE ANTONIO OLIVEIRA
SOUZA faleceu ontem, nesta cida-
de, contava 52 anos, filho do Sr.
Antonio de Souza e da Sra. Maria
Sebastiana de Oliveira Souza. Dei-
xa irmãos, demais familiares e ami-
gos. Seu sepultamento será reali-
zado hoje, saindo o féretro às 09h00
da sala 01 do Velório do Cemitério
Municipal da Vila Rezende, para a
referida necrópole. À família e ami-
gos enlutados os sentimentos de pe-
sar da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. THERESINHA BISCALCHIN
GAMBARO faleceu ontem, nesta
cidade, contava 87 anos, filha dos
finados Sr. Pedro Biscalchin e da
Sra. Margarida de Cicco, era viúva
do Sr. Luiz Ovidio Gambaro; deixa
os filhos: Luiz Ovidio Gambaro Fi-
lho, casado com a Sra. Valdete dos
Santos Gambaro; Teresinha Valeria
Gambaro Martins, casada com o Sr.
Roberto Martins e Cristina Gambaro
Ferraciu, casada com o Sr. Glauco
Ferraciu. Deixa netos, demais fami-
liares e amigos. Seu sepultamento
foi realizado ontem, tendo saído o
féretro às 17h00 do Velório da Sau-
dade, sala “01”, para o Cemitério Mu-
nicipal da Saudade. À família e ami-
gos enlutados os sentimentos de pe-
sar da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. WALDEMAR FRANCO DO
NASCIMENTO faleceu ontem, nes-
ta cidade, contava 85 anos, filho dos
finados Sr. Jose Franco do Nasci-
mento e da Sra. Carolina Martins,
era casado com a Sra. Norma Wen-
zel Franco do Nascimento; deixa os
filhos: Soraya Aparecida Wenzel

SR. JOAQUIM ANTONIO FIRMI-
NO faleceu ontem na cidade de Pi-
racicaba, aos 69 anos de idade e
era casado com a Sra. Clarisse
Benedito Rodrigues Firmino. Era
filho dos finados: Sr. João Firmino
e Sra. Maria Odette Firmino. Deixa
o filho Willian Rodrigues Firmino,
falecido. Deixa demais parentes e
familiares. Á família e amigos en-
lutados os sentimentos de pesar
da Grupo Bom Jesus Funerais. O
seu sepultamento deu-se ontem as
15:00 hs, saindo do Velório Parque
da Ressurreição, Sala - A, seguin-
do para o Cemitério Parque da res-
surreição. Á família e amigos enlu-

tados os sentimentos de pesar da
Grupo Bom Jesus Funerais.

SR. BENEDITO ERNESTO BUENO
faleceu ontem na Cidade de Piraci-
caba, aos 59 anos de idade. Era fi-
lho dos finados Sr. Antonio Bueno e
Sra Zilda Pelarim. Deixa os filhos:
José Bueno, Aparecido Bueno e Ma-
ria de Fátima Bueno. Deixa demais
parentes e amigos.  O seu sepulta-
mento deu-se ontem as 10:30 hs,
saindo do Velório Vila Rezende, Sala
2,  seguindo para o  Cemitério Munici-
pal da Vila Rezende. Á família e ami-
gos enlutados os sentimentos de pe-
sar da Grupo Bom Jesus Funerais.

SRA. MARIA LUIZA FERREIRA fa-
leceu dia 25 na cidade de Piracica-
ba, aos 87 anos de idade e era fi-
lha do Sr. Antonio Ferreira e Sra.
Francisca Carolina Fernandes, fa-
lecidos. Deixa as filhas: Maria An-
gélica Goulart e Ana Cristina Gou-
lart. Deixa netos, 02 bisnetos, de-
mais parentes e amigos.  O Velório
ocorreu anteontem na sala Esme-
ralda no Memorial Metropolitano de
Piracicaba, à partir das 08:00hs. O
sepultamento deu-se anteontem às
13:00 hs, seguindo para o Cemité-
rio da Saudade. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
do Grupo Bom Jesus Funerais.

SR. ANTONIO RAFAEL faleceu an-
teontem na cidade de Piracicaba,
aos 90 anos de idade e era viuvo
da  Sra. Nair Spaziane Rafael. Era
filho do Sr. João Rafael e da Sra.
Joanna Salles, falecidos. Deixa os
filhos: João Luis Rafael casado com
Fatima Rosangela Stocco Rafael,
Denise Aparecida Rafael Beraldo
casada com Paulo Sergio Beraldo,
Adriana Cristina Rafael Lima casa-
da com Gilberto Ap. Machado Lima.
Deixa netos, demais parentes e
amigos. O seu sepultamento deu-
se ontem às 13:00 hs, saindo a urna
mortuária do Velório da Saudade –
Sala 2, seguindo para o Cemitério
da Saudade. À família e amigos en-
lutados os sentimentos de pesar
do Grupo Bom Jesus Funerais.

SRA. HELENA DELAZARO MAZINI
faleceu anteontem na cidade de Pi-
racicaba, aos 92 anos de idade e
era viúva do Sr. Francisco Mazini.
Era filha do  Sr. João Delazaro e da
Sra. Catharina Perim, falecidos. Dei-
xa os filhos: Fani Shirlei Tullio casa-
da com Rymer Tullio, Flordeliz Apa-
recida Mazini Lucchi viúva de Anto-
nio João Lucchi, Flornaldo Francis-
co Mazini casado com Geralda Gio-
vanoni Mazini, Francilene Mazini
Lafrata casada com Edvaldo Lafra-
ta, Freide Renata Mazini Classere
casada com Sergio Classere, Fer-
nando Fabio Mazini casado com
Daniela Wincler Mazini. Deixa ainda
netos, bisnetos, demais parentes e
amigos. O seu sepultamento deu-
se ontem  ás 14:00 hs, saindo a
urna mortuária do Velório “D” do Ce-
mitério Parque da Ressurreição se-
guindo para o Cemitério Parque da
Ressurreição. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
do Grupo Bom Jesus Funerais.

SR. DARCY ZATARIN faleceu ante-
ontem na cidade de Piracicaba, aos
84 anos de idade e era viúvo da
Sra. Maria Aparecida Bigue Zatarin.
Era filho do Sr. Horacio Zatarin e da
Sra. Ana Packer, falecidos. Deixou
os filhos: Fabio Jose Zatarin, Laudir
Antonio Zatarin, Sandra Maria Za-

tarin, Leandro Zatarin e Vanda Cris-
tina Zatarin. Deixa ainda netos, bis-
netos, demais parentes e amigos.
O seu sepultamento deu-se ontem
ás 15:00 hs, saindo a urna mortuá-
ria do Velório Municipal de Saltinho,
seguindo para o Cemitério Munici-
pal de Saltinho. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
do Grupo Bom Jesus Funerais.

SRA. ANTONIA DIAS FELIPE fale-
ceu dia 25 na cidade de Piracicaba,
aos 73 anos de idade, era filha do
Sr. Otavio Dias Queiroz e Sra Etelvi-
na Inacio de Oliveira, falecidos. Ca-
sada com o Sr. Armando Felipe.
Deixa os filhos: Antonia Daniela Fe-
lipe casada com Francisco de as-
sis Soares e Fabio Rodrigo Felipe
casado com Wanessa Freitas Feli-
pe. Deixa também 04 netos e de-
mais parentes e amigos. O seu se-
pultamento deu-se dia 25 ás 16:30hs,
saindo a urna mortuária do Velório
Municipal de Charqueada, seguindo
para o Cemitério Municipal de Char-
queada, Á família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar da
Grupo Bom Jesus Funerais.

SRA. LUIZA ROSSI RIGHI faleceu
dia 25 na cidade de Piracicaba,
aos 95 anos de idade, era filha do
Sr. Julio Rossi e Sra Augusta Be-
tin, falecidos. Era viúva do Sr. João
Américo Righi. Deixa os filhos:
Maria Aparecida Righi Foster ca-
sada com Donato Foster, Diva Ri-
ghi, Jorge Righi (falecido), Luiza
Righi Severino (falecida), João An-
tonio Righi  ( falecido). Deixa tam-
bém netos, bisnetos e demais pa-
rentes e amigos. O seu sepulta-
mento deu-se dia 25 ás 16:00 hs,
saindo a urna mortuária do Velório
Municipal de Rio das Pedras, se-
guindo para o Cemitério Municipal
de Rio das Pedras. Á família e ami-
gos enlutados os sentimentos de pe-
sar da Grupo Bom Jesus Funerais.

SR. LAERTE ALVES CORRÊA fale-
ceu dia 25 na Cidade de Piracicaba,
aos 85 anos de idade. Era filho dos
finados Sr. Ariel Alves Corrêa e Sra.
Maria Luiza Corrêa. Deixa uma fi-
lha, demais parentes e amigos. O
seu sepultamento deu-se dia 25 ás
16:00 hs no Cemitério Parque da
Ressurreição. Á família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
da Grupo Bom Jesus Funerais.

RN REBECCA VITÓRIA RODRI-
GUES faleceu dia 25 na Cidade de
Piracicaba. Era filha de Marcelo Ro-
drigues e Paula Gislaine de Carva-
lho. O seu sepultamento deu-se dia
25 as 15:00 hs, no Cemitério Par-
que da Paz na Cidade de Rio das
Pedras. Á família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar da
Grupo Bom Jesus Funerais.

MULTIPLICOU
Valmir Amorim tirou a sor-

te grande quando trabalhava
como pedreiro na capital paulis-
ta. Ele foi ganhador da loteria e,
com sabedoria e muita humilda-
de, ele conseguiu dobrar seu pa-
trimônio e é dono de uma das
mais famosas fazendas do país.
Valmir é natural de Santo Anas-
tácio, no Oeste Paulista, que
fica a cerca de 600 km da capi-
tal, ele se deslocou em julho de
1988 rumo a São Paulo em bus-
ca de trabalho. Ao chegar, ele
conseguiu emprego e trabalhou
na reforma do Carandiru.

ACREDITOU NA SORTE
Após receber o seu primei-

ro salário, ele resolveu "fazer
uma fezinha" e apostou na lo-
teria, coisa que não era do seu
costume! Do dia para a noite,
colocou as mãos em nada me-
nos do que 720 milhões de cru-
zados. O valor atualizado, para
o dia de hoje, seria aproxima-
damente na menos que cerca
de R$ 130 milhões de reais.

VISIONÁRIO
 Como um grande sonha-

dor, parecia que já profetizava o

que iria acontecer, ele conta que
no momento do jogo ele avistou
um avião no céu e disse ao seu
irmão: "irei ganhar a vamos
embora em um avião daqueles".
Pois bem, todos riram na hora,
mas acabou se tornando reali-
dade e, o primeiro dinheiro gas-
to foi com o dono da lotérica, que
ganhou um carro de Valmir.
Após retirar o prêmio, o ex-pe-
dreiro Valmir, voltou para o in-
terior paulista, onde nasceu. Ele
virou pecuarista e soube aumen-
tar o seu vasto patrimônio. Com-
prando uma mega fazenda, o
valor pago na época era de mais
de 50 milhões de cruzados. Ho-
mem da roça que gosta de mexer
com animais. Valmir estudou ate
a 8 série e é milionário desde os
23 anos. Atualmente, ele mora
em Presidente Prudente, interi-
or de São Paulo e é proprietário
da Fazenda São Francisco. A sua
propriedade possui mais de
2200 hectares, e hoje é dividida
em um arrendamento para
plantio e cultivo da cana-de-
açúcar e outra metade que ele
utiliza para criação de gado de
corte. Com muita serenidade o
pecuarista milionário, afirma que
conseguiu dobrar seu capital.

Nascimento Ferreira, casada com o
Sr. Marcos Gemano Libardi Ferrei-
ra; Waldemar Franco do Nascimen-
to Junior, casado com a Sra. Isabel
Cristina Franco do Nascimento e Ju-
liana Wenzel Franco do Nascimen-
to, casada com o Sr. Jose Florival
Camillo Junior. Deixa netos, irmãos,
cunhados, sobrinhos, demais fami-
liares e amigos. Seu sepultamento
foi realizado ontem, tendo saído o
féretro às 17h30 do Velório da Sau-
dade, sala 06, para o Cemitério Muni-
cipal da Saudade. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. DIRCE EUGENIA DE ASSIS
faleceu ontem, na cidade de Li-
meira/SP, contava 68 anos, filha
dos finados Sr. Jose Francisco
Vieira e da Sra. Virginia Emilia de
Toledo; deixa os filhos: Wagner
Evangelista de Assis, casado com
a Sra. Aline Rodrigues de Cam-
pos e Sidnei Evangelista de Assis,
já falecido, deixando viúva a Sra.
Solange Targino. Deixa netos, de-
mais familiares e amigos. Seu se-
pultamento será realizado hoje,
saindo o féretro às 13h00 do Veló-
rio do Crematório Memorial Metro-
politano de Piracicaba, sala “Esme-
ralda”, para o Cemitério Municipal
da Saudade. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. JOÃO UCHAKI faleceu dia 24,
na cidade de Rio das Pedras/SP,
contava 52 anos, filho do Sr. Nes-
tor Uchaki, já falecido e da Sra.
Maria Uchaki; deixa os filhos: Rob-
son Uchaki, casado com a Sra. Di-
ana Carol ina Uchaki; Rafaela
Uchaki e Regina Uchaki. Deixa ne-
tos, irmãos, cunhados, sobrinhos,
demais familiares e amigos. Seu
sepultamento foi realizado dia 25,
tendo saído o féretro às 14h30 do
Velório do Crematório Metropolita-
no de Piracicaba/SP, sala Diamante,
para o Cemitério Municipal de Rio
das Pedras/SP. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. CRISTIANE APARECIDA DE
CAMARGO faleceu dia 24, nesta
cidade, contava 41 anos, filha do
Sr. Atilio de Camargo, já falecido
e da Sra. Sueli Aparecida Gonza-
les de Camargo; deixa os filhos:
Rafael Camargo Magalhães; Mai-
con Camargo Magalhães; Caique
Camargo da Silva e Rodrigo Camar-
go da Silva. Deixa neta, demais fa-
miliares e amigos. Seu sepultamen-
to foi realizado dia 25, tendo saído
o féretro às 17h00 da sala 01 do
Velório do Cemitério Municipal da
Vila Rezende, para a referida ne-
crópole. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar da
Abil Grupo Unidas Funerais.
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